

Apoya RPDC resolución de ONU sobre derechos de Palestina



Palestina

Pyongyang, 13 mayo (RHC) La República Popular Democrática de Corea (RPDC) manifestó su respaldo a la decisión de la Asamblea General de Naciones Unidas de ampliar los derechos de Palestina dentro de la organización y su propuesta de que sea aceptada como miembro.

Una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores que hoy reproduce la agencia estatal de noticias ACNC expresó que la comunidad internacional expresó así su aspiración de lograr cuanto antes la paz y la estabilidad en el Medio Oriente.

Resaltó que la decisión tiene lugar en medio del asesinato de miles de palestinos por Israel y de la flagrante violación del derecho de Palestina a existir como Estado debido al ejercicio del veto por parte de Estados Unidos en el Consejo de Seguridad.

La RPDC expresa su pleno apoyo y solidaridad a la causa del pueblo palestino de poner punto final a la ocupación ilegal de Israel y de construir un Estado independiente, y se suma a los esfuerzos de la comunidad internacional a favor de la paz y la estabilidad de la región del Medio Oriente, señala la Cancillería.

La Asamblea General de la ONU decidió el viernes pasado ampliar los derechos de la nación árabe dentro de la organización e instó a que se le acepte como miembro, pero esto solo puede aprobarlo el Consejo de Seguridad.

La resolución le permitirá a Palestina participar plenamente en los debates, proponer temas de la agenda y elegir a sus representantes en los comités, aunque sin derecho a voto. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/354615-apoya-rpdc-resolucion-de-onu-sobre-derechos-de-palestina>



Radio Habana Cuba